

5学年だより

No. 30

R4.11.11

平根小学校

5年1組

☆稲こきを体験しました！

11月4日に、10月に刈り取って校庭のフェンスに干していた稲の脱穀をしました。妃菜さんのお父さんとおじいさんに脱穀機を持ってきてもらい、指導していただきながら、刈り取った全ての稲の脱穀ができました。脱穀を体験するのが初めての子も多く、「機械の中に稲が自動で入っていくだね」「出てくる時は、わらだけになってるよ」「筒の所からお米がたくさん出てきてるね」などと、子ども達は便利な脱穀機にとっても感心していました。

フェンスから稲束を外す作業を庁務員の畑先生に手伝ってもらい、それを子ども達がせっせと一輪車で運んで、みんな協力して作業をしました。1時間ほどで全ての脱穀が終わり、全部で8袋のもち米がとれました。柳澤さんにお聞きするととても良い収穫量だということです。5年生みんなで頑張ってきた甲斐がありましたね。田んぼの管理や米作りの指導をしてくださった柳澤さんには大変お世話になりました。感謝申し上げます。収穫したもち米については、今後どうするか、子ども達と話し合いたいと思います。



★キャラクター作りに挑戦！

11月10日には、姉妹学級の2年生と、来年度の150周年記念事業のオリジナルキャラクター作りに取り組みました。クロムブックのイラスト作りが簡単にできる「ピクチャーキッズ」を使って、思い思いのキャラクターを途中まで完成させました。

キャラクターの作成に当たっては、「桃」と「150の数字」は必ず入れるという条件があります。ペアでの活動ですが、一人一台のパソコンを使っているので、自由に取り組める良さがあります。

別々に取り組んではいますが、「分からないことがあったら聞いてね」とか「このキャラクター、かわいいね」など5年生が2年生に声がけしている姿がとても良かったです。

今月末28日に、もう1時間、今日の続きができるので、完成させられると良いですね。全校の皆が作ったキャラクターを見るのが楽しみです！